

Caritas

Regionalarbeit



„So weit ich kann“

**Pflegende Angehörige und ihr Weg
Ein Film von Herbert Link**

Freitag, 23. März, 19.00 bis 20.00 Uhr
Don Bosco Haus, Wirtsgasse 3 in Stams

Offener Gedankenaustausch

Der Film will auf die Mut machenden Aspekte
des Pflegealltages hinweisen.

Im Anschluss daran freut sich Melanie Albrecht
vom Demenz-Servicezentrum der Caritas Tirol auf Sie.

Kontakt: Mag.^a Andrea Ertl-Stigger,
Regionalarbeit Dekanate Telfs und Silz

Tel.: +43 676 8730 6703 - a.stigger.cartias@dibk.at

Eine Veranstaltung der Caritas Tirol
in Kooperation mit

